

Schützenfest Ladbergen Wester

Vom Fahnen hissen bis Eier essen

LADBERGEN Das traditionelle „Fahnen hissen“, die alljährliche Denkmalpflege und die Vorbereitung des Festplatzes hatten die Mitglieder des Schützenvereins Ladbergen Wester mit vereinten Kräften geschafft, als am Freitagabend (25. Juli) das Zelt für die „Hubi-Night“ geöffnet wurde und die Gäste zur Musik von DJ Walky ausgiebig tanzten und mitsangen. Wie es mit dem Schützenfest weiterging, verrät der Verein in einer Pressemitteilung.

Nach der Herrichtung des Festplatzes versammelten sich die Mitglieder und der Spielmannszug Eintracht Nord Greven auf dem Hof Barkmann zum Antreten. Bei bestem Wester Wetter wurden die Fahne und die Scheibe ausgeholt, und der Marsch ging los Richtung Denkmal, wo Pfarrer Ingo Göldner und der Posaunenchor den Verein in Empfang nahmen. Nach einer kleinen Andacht wurde am Ehrenmal ein Kranz niedergelegt. Zurück am Festplatz blickte die noch amtierende Königin, Angelika Hürkamp auf „ihr“ Jahr zurück, bevor es mit dem Schießen los ging.

Ob wohl der Andrang beim Königsschießen nicht so groß war, konnte am Abend in Anwesenheit der drei Gastvereine Hölter, Overbeck und Settel eine neue Majestät proklamiert werden. Es ist Jürgen Aufderhaar, der seine Frau Inka zur Königin wählte. Den Königstisch vervollständigen im Hofstaat Daniela und Wilhelm Kröger sowie Kerstin Barkmann-Fiegenbaum und Dirk Fiegenbaum.

Den Bierpokal bekam Axel Kersten, den Proseccopokal gewann Stefanie Hausmann. Nach den Ehrentänzen kam der Festball richtig in Fahrt. Zum ersten Mal wurde er am Samstagabend von der Liveband „The Cube“ begleitet, und diese sorgte für ordentlich Stimmung.

Am Sonntagnachmittag trat der Verein am Festplatz an, um das neue Königspaar auszuholen. Erneut tanzte der Königstisch, bevor langjährige Mitglieder und Vereinsmeister geehrt wurden. 1. Gruppe (Frauen im Alter von 30 bis 45 Jahren): Anja Steinacker (46,6 Ringe, goldene Eichel), Nicole Berlemann (45,1 Ringe, Silberne Eichel), Tina Ferlemann (42,4 Ringe, Grüne Eichel). 2. Gruppe



Der neue König des Schützenvereins Wester ist Jürgen Aufderhaar, der seine Frau Inka zur Königin wählte. Den Königstisch vervollständigen im Hofstaat Daniela und Wilhelm Kröger sowie Kerstin Barkmann-Fiegenbaum und Dirk Fiegenbaum.

Foto: Schützenverein

(Frauen ab 45 Jahren): Doreen Büttner (48,0 Ringe, Goldene Schnur), Inka Aufderhaar (43,7 Ringe, Silberne Eichel), Kerstin Barkmann-Fiegenbaum (41,0 Ringe, Grüne Eichel). 3. Gruppe (Schießgruppe): Frank Nie-meier (50,6 Ringe, Goldmedaille), Axel Kersten (49,2 Ringe, Silbermedaille), Dustin Koppisch (48,2 Ringe, Bronzemedaille). 4. Gruppe (Junioren bis 30 Jahre): Merle Steinacker (48,7 Ringe, Goldene Schnur), Dana Aufderhaar (47,4 Ringe, Silberne Schnur), Markus Büttner (45,2 Ringe, Grüne Schnur). 5. Gruppe (Männer im Alter von 30 bis 45 Jahren): Martin Barkmann (46,3 Ringe, Goldene Schnur), Tim Berlemann (45,8 Ringe, Silberne Eichel), Dirk Kemper (45,2 Ringe, Grüne Eichel). 6. Gruppe (Männer im Alter ab 45 Jahren): Reiner Aufderhaar (48,5 Ringe, Goldene Eichel), Herward Kemper (47,9 Ringe, Silberne Eichel), Ulrich Barkmann (47,8 Ringe, Grüne Eichel).

Bei den Vereinsmeistern machten den ersten Platz Merle Steinacker (Goldene Plakette und Pokal), den zweiten Platz Reiner Aufder-

haar (Silberne Plakette) und den dritten Platz Doreen Büttner (Bronzene Plakette). Bei den regelmäßigen Schießabenden dienstags haben sich Angelika Hürkamp eine silberne Eichel und Natascha Schwake eine grüne Eichel erschossen.

Für die kleinen Gäste wurde am Sonntagnachmittag ein Laserschießen angeboten.

Das Rennen machten bei den Kindern von sechs bis zehn Jahren Jonas Kröger (Platz 1 mit 38,7 Ringen), Ida Vietmeier (Platz 2 mit 35,1 Ringen) und Rieke Berlemann (3. Platz mit 30,3 Ringen). Bei den Kindern ab elf Jahren landeten Mats Fiegenbaum mit 45,2 Ringen auf dem ersten, Hennes Berlemann mit 43,4 Ringen auf dem zweiten

und Dean Hausmann mit 42,3 Ringen auf dem dritten Platz. Nach einem erneuten Ehrentanz war ausgiebig Zeit zum Gratulieren. Der Festball am Abend wurde durch DJ Walky begleitet. Am Montag ließen die Westeraner Schützen ihr Wochenende beim Eieressen noch einmal Revue passieren, heißt es abschließend in der Pressemitteilung.



Die Ehrung langjähriger Mitglieder und der Vereinsmeister stand ebenfalls auf der Tagesordnung.

Foto: Schützenverein